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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
EL PACTO DE TONATIUH ES PARA SACAR RAJA POLÍTICA: PAN  Por Leticia Jaramillo La actividad se practica no se conviene, no está constreñida a la firma de un pacto; es una conducta que el PAN vive y la vivirá a plenitud en las próximas elecciones, declaró el diputado Guillermo Vega Guerrero. Dijo que su partido no se sumará al pacto de Tonatiuh cuyo  interés es sacar raja política y partidizar. Tras cuestionar que el presidente del PRI, Tonatiuh Salinas esté buscando partidizar la civilidad, manifestó que el IEEQ es el que podría estar legitimado para hacer compromisos conjuntos entre las fuerzas políticas y la ciudadanía. “Al no ser el órgano electoral, pues me parece que es entrarle al juego con cierto interés de sacar raja un partido en especial, que el PRI, y no nos interesa, eso es lo que el Partido Acción Nacional ha señalado”. “ Y no es que no desdeñemos la civilidad, en los actos, en los hechos, y otra cosa es entrar a un esquema donde un partido busca sacarle raja y partidizar la civilidad: por eso es que no estamos en ese pacto que no es oficial, es el pacto de Tonatiuh”. Además, el presidente de la Junta de Concertación Política de la Legislatura local afirmó que al PAN le preocupan situaciones que se están dando contra actores de su partido, por un lado, y por el otro el interés de firmar un pacto de civilidad por parte del dirigente de partido tricolor.  (N, SÍGUELO, p.2)   
NO SOMOS HERMANOS DEL PRI ACLARA EL PT Por Redacción  La firma del convenio de civilidad deberá garantizar un beneficio a la ciudadanía que necesita políticos responsables que generen propuestas  eviten a toda costa la guerra sucia afirmó Gaby Moreno, comisionada política nacional del Partido del Trabajo en Querétaro. Señaló que el convenio no refleja contubernio ni hermandad política entre los 7 partidos que se han sumado a esta propuesta, por lo que aseguró que el PT “no va a enmascarar ni nos vamos a quedar callados si algún candidato excede gastos o utiliza recursos ilícitos”. La dirigente de los petistas en el estado expresó que no firmará el convenio hasta que el IEEQ lo avale y se encuentre dentro del documento todos los ideales de los partidos políticos. (N, SÍGUELO, p.2)  
COLUMNA PLAZA DE ARMAS Por Sergio Arturo Venegas Ramírez 
-¡PREEEPAREN!- Thriller. Pueden ir perdiendo toda esperanza los Aguilera en su ambición de obtener el registro local de su partido fantasma, el de los muertos convergentes. Fuentes regularmente bien informadas, como dicen los clásicos, dijeron a este armero que el IEEQ, con todo y su nueva conformación, les dará palo. Somos nada. (PA p.2)  

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
CARTÓN DE CABAJAL 
FLORECIENDO. Aparece una flor que en el tallo dice “PACTO DE CIVILIDAD”. Al pie de la flor están los logos de los partidos en el orden siguiente: PVEM, PRD, PANAL, PRI, PES, PT. El Partido Humanista aparece con su logo de un ave queriendo picar la flor. A un costado de la flor están los logos de los partidos PAN, Morena y Movimiento Ciudadano diciendo: “¡¡YA LOS MAICEARON…!!”. (PA p. 7)  
*ASTERISCOS** 
SIETE. El Partido Humanista es el séptimo, de los 10 que competirán en la entidad en el proceso electoral 2015, que se suma al Pacto de Civilidad propuesto por el dirigente del PRI, Tonatiuh Salinas Muñoz. Al 
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acuerdo se sumó el PRD, Nueva Alianza, el PVEM, Encuentro Social y el Partido del Trabajo. En tanto el PAN, Movimiento Ciudadano y Morena se han mantenido distantes a esta propuesta; firmarán –han dicho- si el acuerdo es promovido por la autoridad electoral. (AM, 4) 
 
INVITA INE A RENOVAR CREDENCIAL PARA VOTAR  Por Jorge Vargas Sánchez  Como parte de la Campaña Anual Intensa de Inscripción en el Padrón electoral, la Vocalía Ejecutiva de la Junta Local del Instituto Nacional Electoral (INE) realiza este día un volanteo “para el reforzamiento de la credencial para votar con fotografía, con terminación 09 y 12” y una invitación a los jóvenes que cumplen 18 años en 2015 para que desde ahora tramiten su documento plástico. Los votantes serán repartidos en la entrada de la Alameda Central de lado de Constituyentes a las 9:00 horas, informó la junta local en un comunicado. Por cierto que de acuerdo con datos que tiene el vocal del Registro Federal de Electores, Domingo Bautista Durán, la Campaña Anual Intensa de Inscripción en el Padrón Electoral, que inició que el día 1 de septiembre de este año y termina hasta el 15 del próximo enero y desde un día después y hasta el 17 de junio se abrirá de manera normal la tramitación de credencial para quienes antes del día 7 de junio de 2015 cumplen los 18 años de edad. (PA, p. 10)   
OPERARÁ TRIBUNAL ELECTORAL CON 1.5 MDP Por Norma Ayala De acuerdo con el magistrado presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Querétaro (TSJEQ), Carlos Septién Olivares, la Sala Electoral de Querétaro (hoy extinta), operaba con 1.5 millones de pesos mensuales, además de que los magistrados percibían un sueldo homologado de 120 mil pesos, lo que quiere decir que el recién creado Tribunal Electoral del estado podría operar bajo un presupuesto similar. Derivado de la reforma constitución en materia político-electoral, el recién creado Tribunal Electoral del Estado suplió a la Sala Electoral, la cual funcionaba en el estado desde 1997. Sin embargo, actualmente se desconoce con qué presupuesto operará este nuevo órgano, que son recursos que deben destinarse por parte del gobierno del estado. (EU, 1) 
 
TRAS LA VERDAD 
VOTO SIMULTÁNEO EN ELECCIONES Y CONSULTAS POPULARES Por Héctor Parra Todo parece indicar que en junio próximo las mesas directivas de casilla única tendrán bajo su responsabilidad no solo la recepción del voto para elegir diputados federales, diputados locales, ayuntamientos y gobernador, también recibirán los votos de las consultas populares ¡Cinco actas y cinco cómputos!. Si la Suprema Corte de Justicia de la Nación aprueba las preguntas que pudieran formar parte de la consulta popular, serían cuatro promovidas por el PAN, PRD, MORENA y PRI. Por supuesto que todas irían en una sola boleta y en ella las cuatro preguntas. Lo cual significa que en la próxima elección constitucional no solo estará en juego la elección de lo que será la composición de la LXIII Legislatura Federal, la integración de la LVIII Legislatura Local, así como el Ayuntamiento que corresponda y el gobernador cuyo mandato iniciará el uno de octubre de 2015; también estará en juego la probable desaparición de 100 curules en la Legislatura Federal y los plurinominales del Senado de la República, así como el posible aumento del salario mínimo “pode Decreto”, como lo plantea el PAN, también el asunto de la participación de la iniciativa privada en materia petrolera. Experiencia única que viviremos los mexicanos -de darse la aprobación de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, a las cuatro preguntas que fueron aprobadas por el INE-;  el primer requisito fue cubierto con el porcentaje de inscritos en la lista nominal de electores que es del dos por ciento al menos. El problema que se observa, derivado de la nueva legislación, y que podría generar serias dificultades en materia procedimental, es por aquello de la 
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recepción del voto y de la consulta popular, que será por una mesa directiva de casilla. En esta se prevé que, en caso de elecciones simultáneas, se designa un secretario más, así como otro escrutador. Hasta aquí. Y, para el mismo supuesto, pero que también se lleve a cabo una consulta popular, se podrá designar un escrutador más. Pero no prevé la norma el supuesto legal que se dará en la elección del 7 de junio próximo: doble elección –estatal y federal- y consulta popular. Lo más complicado, desde el punto de vista legal. Que el día de la elección el presidente de la mesa directiva de casilla será el responsable de entregar el paquete electoral -después de la elección por supuesto- al Consejo Distrital, dependiente del INE ¿Y quién entregará el paquete de la elección local al Consejo que corresponda? Nada prescribe la norma electoral federal; la local ni se diga, no contempla a las mesas directivas de casilla. De este vacío legal, esperamos que el Consejo General del INE resuelva lo conducente, a fin de evitar nulidades de elección por falta de fundamento legal y es que no puede cualquier otro funcionario de casilla entregar el valioso paquete electoral que contiene la voluntad popular traducida en sufragios que otorgarán triunfos y derrotas a candidatos y partidos políticos. Así que el voto simultáneo deberá ser cuidado y custodiado en extremo por el INE, no vaya siendo que generen el mayor problema de nuestra incipiente democracia. Esperaremos el acuerdo administrativo que permita la operatividad en el manejo y entrega de los valiosos paquetes electorales de esa jornada electiva y de consulta. (C. p.4) 
 
CARTÓN “ESPELUZNANTE” Por Pepe Gómez En la ilustración se muestra al periodista Leonardo Licea sentado en una mesa con la inscripción ´presentación de la Zombie Walk, Querétaro 2014 el día 9 de noviembre y expresa: “todos invitados a participar, bueno excepto partidos políticos”, a su lado derecho se muestra al representante del partido político en formación Convergencia Ciudadana con aspecto de Zombi. (DQ, 3) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
DICE PAN TENER LISTO SU MÉTODO ELECTORAL Por Guillermo Contreras Edgar Inzunza Ballesteros, dirigente del Comité Municipal del Partido Acción Nacional (PAN), en San Juan del Río, advirtió que su organismo político está listo para que en noviembre se defina el método para seleccionar a quiénes habrán de representarlo en el proceso constitucional del próximo año. Dijo que la instrucción del Comité Estatal es desarrollar una consulta abierta a la ciudadanía; sin embargo, la ratificación de este proceso se dará para las primeras semanas de noviembre y será a principios de diciembre cuando se realice el procedimiento con apoyo de empresas encuestadoras. Recordó que la decisión final será tomada por la Comisión Permanente del CEN y algunos de los factores que se realizarán es qué tan bien están posicionados los aspirantes ante la sociedad. (AM, 10) 
 
PRI 
 
CON ALIANZA O SIN ELLA ESTAMOS FUERTES: PRI  Por Verónica Ruíz Con alianza o sin alianza, el PRI estará fuerte en el 2015, afirmó el secretario general del Movimiento Territorial en Querétaro, Francisco Pérez Rojas, al subrayar sin embargo, que el tricolor es un partido comprometido a sumar. Al hablar sobre la posibilidad de que en eses próximo proceso electoral el Partido 
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verde vaya solo y no en alianza con el PRI, puntualizó que es un tema que todavía no está definido.  “Nuestras autoridades estatales están trabajando en tema de las alianzas, pero siempre trataremos de sumar las voluntades que tengan en proyecto a fin al PRI, los partidos que sean, que se interesen en aportarle más a ese proyecto”, señaló. (N, SÍGUELO, p. 3)   
DIPUTADOS “CHAPULINES” DEBERÁN PEDIR LICENCIA Por Armando Ruíz Muñoz El presidente del PRI en Querétaro, Tonatiuh Salinas Muñoz dio a conocer que los diputados locales de su partido cuya pretensión sea competir por un puesto de elección popular en el 2015, deberán abandonar su cargo mientras se lleva a cabo el proceso interno de selección de candidatos. En febrero de 2015 se tiene previsto el proceso de selección de candidatos al interior del partido, acorde con la nueva ley electoral, que mandata que los aspirantes a un puesto de elección popular, que actualmente ocupan ya un cargo, pueden abandonarlo un día de su registro como precandidatos.  (DQ, p.3)  
 
PREPARA PRI A MILITANCIA RUMBO A LAS ELECCIONES Por Jorge Vargas Sánchez Para hablar de cuanto corresponde al proceso electoral que viene, el ex presidente estatal del PRI, doctor Andrés Garrido del Toral, cronista del estado y colaborador de PLAZA DE ARMAS, disertó ante medio centenar de priistas del municipio de Corregidora dentro del “Programa Permanente de capacitación y Desarrollo Político 2014”, que realiza el tricolor en esa demarcación. Garrido del Toral, quien fue delegado municipal del PRI precisamente en Corregidora, habló de “Los partidos políticos en Querétaro”, y al hacerlo tocó otros subtemas como los espacios para dichos institutos políticos en el estado y municipio, y espacios de desarrollo gradual. (PA p.10) 
 
CAPACITAN EN PRI MUNICIPAL DE CORREGIDORA Por Armando Ruíz Muñoz En el marco del “Programa Permanente de Capacitación y Desarrollo Político 2014” se llevó a cabo el curso de capacitación módulo 3 “Contexto político local” con el tema “los partidos políticos en Querétaro”, impartido por Andrés Garrido del Toral. El también catedrático de la Universidad Autónoma de Querétaro y autor de 30 libros y ex delegado municipal del PRI en Corregidora tocó temas como los espacios  de los partidos políticos en el estado y municipio, espacios de desarrollo gradual, ingeniería electoral por territorios y el PRI demócrata social. (DQ, p. 3)                                                                                                            
 
PVEM 
 
… Y ASTUDILLO ENTREGA OBRAS CON ZAPATA Por Laura Valdelamar  EL presidente municipal de Corregidora, Luis Antonio Zapata Guerrero, acompañado por el diputado federal Ricardo Astudillo Suárez, dio el banderazo de arranque para a construcción de la Unidad Deportiva de Candiles, la cual tendrá de inicio una inversión de 35 millones de pesos en beneficio de cerca de 10 mil habitantes. Zapata Guerrero señaló que esta obra que comenzará a construirse y que estará terminada en una primera etapa en el mes de diciembre y en marzo la alberca es de las más destacadas de la administración, con esta unidad deportiva le estamos apostando al rescate de espacios, en mejorar y responder lo olvidado. (N, SÍGUELO, p.3)   
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NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: PEÑA: APLICAR LEY SIN DISTINCIONES Por Armando Ruiz  Querétaro, Qro.- El Presidente Enrique Peña Nieto urgió a todos los poderes y órdenes de gobierno a redoblar esfuerzos para hacer prevalecer el Estado de Derecho sin distinciones ni privilegios y "alcanzar el país que anhelamos, soñamos y venimos moldeando". Durante su participación en la 12 México Cumbre de Negocios, frente a gobernadores, embajadores y empresarios de distintas nacionalidades, Peña Nieto reconoció que las reformas estructurales que se han alcanzado no serán suficientes para detonar el bienestar de los mexicanos, si no existe una sinergia entre la sociedad y gobierno para implementar acciones concretas y eficaces para hacer frente a los retos que atraviesa el país. "Nuestro reto común es lograr que la ley se aplique sin privilegios, ni distinciones, que se ejerza con prontitud y transparencia para proteger a la sociedad y castigar a quien la lastime...es necesario que todos los poderes y órdenes de gobierno redoblemos esfuerzos a fin de asegurar la vigencia del estado de derecho en todo el territorio". Aunque la sociedad debe trabajar de la mano con las autoridades para que las tareas en torno a la seguridad sean un éxito, el Presidente afirmó que son los tres órdenes de gobierno los que tienen la responsabilidad de conducir el esfuerzo y lograr "el país que queremos y hemos pensando y trazado". "Hoy los mexicanos exigen y merecen acciones concretar y resultados visibles de sus autoridades en todos los niveles de gobierno. Quienes tenemos responsabilidad pública debemos atender como Estado Mexicano esta legítima demanda ciudadana, trabajar en coordinación y plena corresponsabilidad para que la justicia, la legalidad y el respeto a los derechos humanos sean prácticas efectivas en todo el país". El gobierno de la República apoyará institucionalmente a los estados y municipios para construir un país en paz, pues en este ambiente se detona la prosperidad y las oportunidades que se están demandando, reiteró Peña Nieto. (DQ, principal) 
 
N: PIDE EPN TRABAJAR POR LA PAZ Por Luis del Toro, Enrique Zamudio, Cristina Alvarado y Jahaira Lara El Presidente Enrique Peña Nieto reconoció el dinamismo de Querétaro y pidió trabajar por la paz y generar un México próspero para todos. Durante su participación en la XII México Cumbre de Negocios acompañado por el gobernador José Calzada Rovirosa y el presidente de la Cumbre, Miguel Alemán Velasco, explicó las tres vertientes de las Reformas Estructurales. (N principal) 
 
AM: ACCIONES POR LA PAZ EXIGE MÉXICO: EPN Por Diego Armando Rivera Los mexicanos exigen y merecen acciones concretas y resultados visibles para lograr un México en paz, reconoció el presidente de la República, Enrique Peña Nieto, quien indicó que para lograrlo todos deben participar de manera activa, además se comprometió a seguir apoyando a los estados y municipios que requieran ayuda. El mandatario federal aseguró que debe haber una gran sinergia y esfuerzo compartido entre gobiernos y sociedad para alcanzar el país que todos soñamos, anhelamos y hemos trazado. “Aquí 
importa el quehacer de cada mexicano; sin duda, con peso específico y mayor responsabilidad para los 
gobiernos que están en la misión de conducir este esfuerzo, pero también fundamental que en ellos se 
involucren la sociedad en su conjunto”, indicó. Y en eso, aseguró, están trabajando con responsabilidad y eficacia para lograr que la justicia, legalidad y el respeto a los derechos humanos sean prácticas efectivas en todo el país. “Hoy los mexicanos exigen y merecen acciones concretas y resultados visibles de sus autoridades en 
todos los niveles de gobierno, y sí, quienes tenemos responsabilidad pública debemos atender como estado 
mexicano esta legítima demanda ciudadana”, indicó. En este sentido indicó que al trabajar por un México en paz también se trabaja por un país próspero y de oportunidades. “En esta labor, tengan la certeza de que el 
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gobierno de la República seguirá respaldando institucionalmente a las entidades federativas y municipios de 
México”, precisó. Peña Nieto dijo que el “reto común es lograr que la ley se aplique sin privilegios, ni 
distinciones, que se ejerza con prontitud y transparencia, para proteger a la sociedad y castigar a quien la 
lastima”. “Es necesario que todos los poderes y órdenes de gobierno, redoblemos esfuerzos a fin de asegurar la 
vigencia plena del estado de derecho en todo el territorio nacional”, precisó. (AM, principal) 
 
C: URGE PONER REFORMAS EN ACCIÓN: PEÑA NIETO Por Yoheme Pomares Aplicar la ley sin privilegios ni distracciones, que se ejerza con prontitud transparencia para proteger a la sociedad y castigar a quien lastime, dijo el presidente de la República, Enrique Peña Nieto, durante su intervención en la XII México Cumbre de Negocios. El titular del Ejecutivo Federal explicó que el reto es trabajar juntos Gobierno y sociedad para alcanzar el país que anhelamos. “Debemos trabajar en coordinación y plena corresponsabilidad para que la justicia, la legalidad y el respeto a los derechos humanos sean prácticas efectivas en todo el país, en esta labor tengan certeza de que el Gobierno de la República seguirá respaldando a las entidades federativas y municipios de México porque la fortaleza de una Nación está en la solidez de cada una de las partes que la integran”, apuntó el mandatario federal.  (C. p.1)  
PA: TRAE HUAWEI 1,500 MDD Por Carolina Sánchez Una inversión histórica de mil 500 millones de dólares inyectará la empresa china Huawei en Querétaro: Instalará un Centro Global de Atención Técnica, un Centro Regional de Operaciones de Redes, un Centro Regional de Innovación y un Centro de Capacitación Técnica en el Parque Innovación del municipio de El Marqués. Con este logro, la entidad consiguió pactar inversiones por más de 2 mil millones de dólares en el marco de la México Cumbre de Negocios 2014. El anuncio fue encabezado por el secretario de Economía, Ildefonso Guajardo Villarreal; el gobernador del estado, José Calzada Rovirosa; y el director general de Huawei, Mark Xueman; también estuvo presente el secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López Sánchez. La multinacional de Tecnologías de la Información y Comunicación (TIC) ya provee servicios a grandes empresas como Teléfonos de México, Telefónica, Alestra, Iusacell y Bester; esta empresa también instalará un Centro Regional de Repuestos que proporcionará refacciones y accesorios a los clientes de Huawei. (PA principal) 
 
EUQ: PIDE EPN REDOBLAR ESFUERZOS Por César Gómez Para que las transformaciones del país con las reformas estructurales se traduzcan en bienestar para los mexicanos, es necesario que la autoridad, en todos sus niveles, redoble esfuerzos para garantizar el Estado de Derecho en todo México, afirmó el Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, durante su participación en la México Cumbre de Negocios, que ayer concluyó en el Querétaro Centro de Congresos. “Nuestro reto común es lograr que la ley se aplique sin privilegios, ni distinciones, que se ejerza con prontitud y transparencia, para proteger a la sociedad y castigar a quien la lastime. Es claro que en este esfuerzo conjunto debemos trabajar los gobiernos y la sociedad”, señaló el jefe del Ejecutivo federal, ante el gobernador de Querétaro, José Calzada Rovirosa; el presidente de la México Cumbre de Negocios, Miguel Alemán Velasco; así como ex mandatarios, embajadores, gobernadores y hombres de negocios que se dieron cita en el evento. “Alcanzar el país que anhelamos y soñamos, que venimos moldeando y armando entre todos, depende de una gran sinergia, de un esfuerzo compartido entre gobiernos y sociedad, porque aquí importa el quehacer de cada mexicano, sin duda, con peso específico y mayor responsabilidad para los gobiernos que están en la misión y la tarea de conducir este esfuerzo, pero también es fundamental que se involucre la sociedad en su conjunto”, indicó. (EU, principal) 
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PODER EJECUTIVO 
 
PROPONEN ´PACTO POR LA SEGURIDAD´ Por Diego Armando Rivera Hay una profunda crisis de estado y de gobernabilidad en el país, aseguró el gobernador de Morelos, Graco Luis Ramírez Abreu, quien aseveró que es necesario impulsar un pacto por la seguridad con el gobierno federal y los gobernantes porque todos deben darle a la cara a la inseguridad o nadie saldrá de ella. “Ha llegado la hora de un decisión, un pacto por la seguridad por el presidente y los gobernadores  (…) si queremos seguridad, demos la cara todos, los 32 gobernadores con el presidente, y digamos ´hasta aquí llegamos´, hay una crisis que reconocemos, vamos a enfrentarla todos y nadie se hace tonto en esto: o le entramos todos o no salimos nadie”, señaló. (AM, 5) 
 
ANUNCIAN INVERSIÓN DE 1,500 MDD Por Laura Banda  Querétaro, Qro.- Huawei, la empresa líder en telecomunicaciones anunció su llegada al estado de Querétaro con inversión de mil 500 millones de dólares y la contratación de más de mil 100 ingenieros. Se trata, dijo el gobernador del estado, José Calzada Rovirosa de la inversión privada más importante en la historia de Querétaro, misma que se asentará en el parque Tecnológico y de Innovación. En el marco de la 12ª Cumbre de Negocios y acompañado del secretario de Economía, Ildelfonso Guajardo, así como de Mark Xueman, CEO de Huawei México, detalló que esta inversión de capital chino, instalará en tierras queretanas cuatro centros especializados en asistencia técnica, de operaciones de redes, además de un centro regional de Innovación y capacitación técnica. (DQ, 1)  
ESTADO RECIBIRÁ MÁS INVERSIONES: JCR Por Aurora Aguirre Como parte del desarrollo económico que ha mostrado la entidad fueron anunciadas tres nuevas inversiones que suman un total de 540 millones de dólares, informó el gobernador José Calzada Rovirosa. La primera de ella fue un desarrollo inmobiliario que se ubicará en la zona de Fray Junípero Serra y se sumará a la oferta de vivienda para la clase media, pues las casas tendrán un costo de entre 1.5 y 3 millones de pesos, de acuerdo con el presidente del Grupo Altozano, Francisco Medina Chávez. El empresario aseguró que para el fraccionamiento, que contará con dos mil 500 viviendas y casa club, se realizará una inversión de 450 millones de dólares. A dicha casa club tendrán acceso quienes vivan en dicho complejo y el costo de la membresía será de un peso por personas, destacó el desarrollador. (EU, 4)  
 

MUNICIPIOS DEL ESTADO 
 
FUEGO AMIGO / BIENVENIDA 
Encumbrados. Roberto Loyola Vera, presidente municipal de Querétaro, saludó al primer mandatario de la nación y a doña Angélica Rivera de Peña a su llegada al Querétaro Centro de Congresos, en compañía de los titulares de los poderes del estado y del Comandante militar Ángel Prior Valencia. Gran encuentro. (PA p.1) 
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INFORMACIÓN GENERAL 
 
DICTAN FORMAL PRISIÓN CONTRA AMADO YÁÑEZ Por MILENIO MÉXICO, DF.- Un juez federal dictó auto de formal prisión contra el socio mayoritario de Oceanografía, Amado Yáñez Osuna, por su presunta responsabilidad en un delito financiero. Rubén Noguera, juez 14 de Distrito en Materia de Procesos Penales Federales en el Reclusorio Sur, determinó que la PGR presentó pruebas que hacen presumir que Yáñez Osuna incurrió en el delito financiero, previsto en el Artículo 112, Fracción primera, y sancionado en el cuarto párrafo de la Ley de Instituciones de Crédito. Dicho ilícito se considera grave y no alcanza la libertad bajo caución, ya que se castiga con 8 a 15 años de prisión. El delito se refiere a las personas que con el propósito de obtener un crédito proporcionen a una institución crediticia datos falsos sobre el monto de activos de una persona moral, y si como consecuencia de ello resulta quebranto o perjuicio patrimonial para el banco, cuando el monto de la operación, quebranto o perjuicio patrimonial exceda de 350 mil días de salario mínimo. (PA p.1) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN  
CUARTO DE GUERRA Por Julio de la Cruz Querétaro, Qro.- APLICADO. Cuando llegó al cargo encontró sólo 6 patrullas y 5 cuatrimotos, y bien jodidas, por cierto, herencia de ese Rubén (M) Galicia que hoy todavía grita que tooodo lo hizo bien. Dos años después, El Marqués de Enrique Vega Carriles ya tiene 35 motocicletas y 10 cuatrimotos, y bien perronas, por cierto, para la seguridad del municipio más productivo en divisas para el estado. Vendrán más, producto del subsidio federal Subsemun, pero no llegan solas: el presidente municipal las ha gestionado en persona. Y él solito. A MODO. Hablando de panistas, a muchos cayó mal que Marcos Aguilar se adjudicara la iniciativa para un Sistema Nacional Anticorrupción que presentó Ricardo Anaya. Y nadie más. BOCOTAS. Lágrimas siguen corriendo por Corregidora, donde el candidato dizque verde Ricardo Astudillo está en la lona y a merced de sus adversarios. Veremos si Zapata y su gente tiene el mínimo de operatividad para recetarle un nocaut. Muy tontos si no. (DQ, 1)  
PLAZA DE ARMAS Por Sergio Arturo Venegas Ramírez Anuncia Huawei inversión histórica. Ahí vienen los chinos: Sabino. Histórico. También el gigante chino de las telecomunicaciones, Huawei, decidió venir a Querétaro y establecer aquí sus centros de atención técnica, de operaciones, innovación y capacitación, con la mayor inversión hasta ahora: mil 500 millones de dólares. Mark Xueman, director general de la empresa, hizo el anuncio este miércoles en la XII Cumbre de Negocios, junto con el gobernador José Calzada Rovirosa y el secretario federal de Economía, Ildefonso Guajardo Villarreal, y el de Desarrollo Sustentable del estado, Marcelo López Sánchez. Para medir este logro, basta saber que la inversión acumulada de China en México es de apenas 300 millones de dólares y aquí será de mil 500 millones. Huawei, la multinacional de Tecnologías de la Información y Comunicaciones, es proveedora de Telmex, Alestra, Iusacell y otras firmas nacionales. Su instalación en el parque industrial Innovación, de El Marqués, requerirá la contratación de más de mil 100 ingenieros egresados de nuestras universidades. China mira a Querétaro. -CASA DE GOBIERNO- El tren… Cabe recordar que otra empresa de ese país, China Railway Construction Corporation (CRCC) sería la responsable del proyecto del Tren de Alta Velocidad México-Querétaro, con una inversión superior a los 43 mil millones de dólares. Por cierto, frente a las dudas de algunos sectores sobre la calidad del producto, tuvimos oportunidad de platicar la noche del 
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lunes con el promotor de las cumbres de Davos y México, Claude Smadja, quien conoce muy bien el tema. El que fuera director gerente del Foro Económico Mundial, con la responsabilidad general de la reunión anual de Davos y el Foro de las actividades en Asia, se hace lenguas de los trenes chinos, en los que viaja frecuentemente. Son garantía, dice. -GALERÍA LIBERTAD- PRD. Adolfo Camacho Esquivel, nuevo líder del partido del Sol Azteca en nuestro estado, como se lo adelantó este armero, será entrevistado hoy por nuestro director general en Plaza de Armas, El Noticiario de Querétaro, a través de Integra.92.Siete. No se lo pierda. -
MESÓN DE STA. ROSA- Pasarela. Ahí estaban todos los tricolores apuntados para el 2015, acercándosele al Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, aunque el mayor privilegio lo tuvo el alcalde capitalino Roberto Loyola, que compartió la mesa principal. Sin embargo, Tonatiuh Salinas Muñoz, Braulio Guerra Urbiola, Jesús Rodríguez, Ernesto Luque Hudson, Enrique González González, Manuel Pozo Cabrera y otros más, también pudieron saludarlo. El que no se mueve no sale. Dicen. -OÍDO EN EL 1810- QCC. Que batallaron los organizadores de la Cumbre de Negocios para encontrar quien tradujera a los empresarios de Huawei. Tarde se enteraron de que la Reina de la Navidad de Querétaro, María de Lourdes Ramírez Soto, Yuye, habla en perfecto mandarín. Somos globales. -¡PREEEPAREN!- Thriller. Pueden ir perdiendo toda esperanza los Aguilera en su ambición de obtener el registro local de su partido fantasma, el de los muertos convergentes. Fuentes regularmente bien informadas, como dicen los clásicos, dijeron a este armero que el IEEQ, con todo y su nueva conformación, les dará palo. Somos nada. -¡AAAPUNTEN!- Diálogo. Reconoció el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marco Antonio León Hernández, que efectivamente no habla inglés, pero que no lo necesitó para comunicarse con su ídolo, Lech Walesa, porque ambos son ¡polacos! Bueeeno. -¡FUEGO!- Puntadón. Paulo Portas, viceprimer ministro de Portugal, caracterizó la modernidad y globalización de su país con un solo nombre: Cristiano Ronaldo. Y en Querétaro, digo yo, Ronaldinho. (PA p.2)  
FUENTE DE EL MARQUÉS  Por Juan Antonio del Agua 
QUERÉTARO EN PRIMER PLANO. Entre las obras de infraestructura más importantes, mencionadas en la Cumbre por el Presidente ENRIQUE PEÑA NIETO, además del nuevo Aeropuerto de la Ciudad de México, destacan dos vinculadas a Querétaro: El Libramiento Palmillas-Apaseo y el Tren de Alta Velocidad (TAV), en el que se invertirán 43 mil millones de dólares. Para el registro. Agua queretana, la más sana. (PA p.1)  
**ASTERISCOS**  Positivo. Más de 555 millones de dólares de inversión productiva sin considerar la que realizará la empresa china Huawei. Luego, la proyección nacional e internacional de Querétaro por organizar esta reunión, aunado todo al mensaje político enviado, desde aquí, por el presidente de la República, Enrique Peña Nieto. ***Trabajadores- Abruptamente, varios de los diputados empezaron a promocionar las actividades que realizan con la ciudadanía, lo que antes no hacían o no difundían. Alejandro Bocanegra promueve en Pedro Escobedo la condonación de multas a los que no han verificado su vehículo. Bernardo Nava encabeza honores a la bandera en una escuela, mientras que Diego Foyo va al mercado de la Lázaro Cárdenas y Ricardo Carreño se reúne con ciudadanos de Santa Rosa Jáuregui. ¿Será interés electoral? *** Precio- La cámara de diputados había aprobado, en la Ley Federal de Ingresos 2015, el precio de 81 dólares por barril de petróleo mexicano. Sin embargo, los senadores de la república del PAN, empujaron para que se modificara. Todavía ayer por la mañana, el legislador Francisco Domínguez Servién envió un comunicado en el que plantea que el referido precio debe ser de 79 dólares por barril. Por la tarde, los senadores de la Comisión de Hacienda decidieron bajar el monto… a 79 dólares.  ***Reconocimiento Durante su discurso de clausura de la 12 edición de la México Cumbre de Negocios, el gobernador queretano, José Eduardo Calzada Rovirosa, afirmó que “la grandeza es sencillez” por lo que reconoció el aporte de todos los ponentes 
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de la México Cumbre de Negocios, de su organizador, Miguel Alemán, e incluso reconoció a pasadas administraciones por sus acierto aunque, afirmó, es momento de mirar hacia adelante. *** Siete- El Partido Humanista es el séptimo, de los 10 que competirán en la entidad en el proceso electoral 2015, que se suma al ‘Pacto de Civilidad’ propuesto por el dirigente del PRI, Tonatiuh Salinas Muñoz. Al acuerdo se sumó el PRD, Nueva Alianza, el PVEM, Encuentro Social y el Partido del Trabajo. En tanto, el PAN, Movimiento Ciudadano y Morena se han mantenido distantes a esta propuesta; firmarán –han dicho- si el acuerdo es promovido por la autoridad electoral. *** Credencial- En la entrada de la Alameda Hidalgo de lado de Constituyentes, donde está la parada del transporte público, personal del Instituto Nacional Electoral inicia la campaña de volanteo para promover la credencial para votar con fotografía terminación 09 y 12 y la inscripción al Padrón Electoral anticipada de jóvenes que cumplen 18 años. Es la ‘Campaña de reforzamiento de la credencial para votar con fotografía’, inicia a las nueve de la mañana y se espera la asistencia de la vocal, Ana Lilia Pérez Mendoza. *** Colecta- Un grupo de estudiantes de la licenciatura de Biología de la UAQ decidió organizar una colecta de alimentos para las familias de los normalistas desaparecidos de Ayotzinapa, Guerrero. A partir de este martes, distribuyeron cajas por varios puntos de la universidad, las cuales llevan el flayer del evento. En éstas, quienes así lo deseen, podrán depositar sus donativos (solo alimentos no perecederos).  La colecta inició el martes y concluirá el viernes 7 de noviembre. (AM, 1) 
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